

# 《第59回》 楠小学校 6町内子ども会（9） 「みかん狩り」 育成会会長 井出千奈、戸川雅代

令和4年11月5日(土) 爽やかな秋晴れのお天気のもと、12世帯 総勢約40名で、有明オレンジ園さんへお邪魔し、みかん狩りを楽しみました。

急な斜面を頑張って登り受付をすませると、園の方からみかんの取り方等の注意事項を説明していただき、ハサミと袋を持っていざみかん畑へ。美味しそうなみかんの木を探しては食べ、この木のみかん美味しいよおなんて情報交換をしながらお腹いっぱいになるまでみかん狩りを楽しみました。



みかん畑の隣には足湯やちょっとした遊具も設置してあり、海が見える丘の上で、遊んだりお弁当を食べたりと各々楽しい時間を過ごすことができました。



足湯：気持ちいいよ～



簡易遊具でも遊びました



美味しいね！！

すずなりのみかん畑の中、自分で歩いて収穫したものを食べる楽しみを知るいい機会であり、貴重な経験となったのではないかと思います。



楽しい思い出が出来ました

#### 《事務局から》

事務局長 白石和典

- ① 早速の活動報告有り難うございました。天気が良くて、十分にみかん狩りが楽しめたようです。自然体験、収穫体験などが少なくなっている昨今、この様な子ども会活動は大変意義深いと思います。
- ② みかんはマーケットで簡単に買えますが、みかん狩りを通して、収穫の喜びそして、収穫の大変さも感じる事が出来たことでしょうか。さらに、どんな地形にみかんが栽培してあるのか？ どんな状態でみかんが生っているのか？ 果樹園はどんな手入れがしてあるか？ など 現地で見聞きすることでよく理解できると思います。「百聞は一見にしかず」素晴らしい体験学習が出来たと思います。
- ③ よそに出かけての行事を計画するのは、役員の皆さんは大変だろうと思います。そして何より、保護者の協力も必要ですが、楠6町内子ども会は皆さんよく協力して活動しておられるようです。今後の子ども会活動の益々の発展と、子ども達の健やかな成長をお祈りいたします。